

さくらんぼクラブだより



令和6年3月号 塩井さくらんぼクラブ

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、特に一年生が入所してきた頃のことをよく思い出します。一人ひとり自分のペースでたくましく成長してきた姿に、うれしさを感じているこの頃です。「今度、自転車で学校に友達と遊びに来たい!」という子や、「新1年生良い子だといいなぁ!」などとみんな進級に向けての心の準備をしているようです。きっと頼もしいお兄さんお姉さんになるのでしょうね。また、保護者の皆様におかれましては、今年度も学童保育運営にご理解とご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。来年度も何卒よろしくお願い申し上げます。

火災への備えを学ぶ DVD 鑑賞

3月1日、火災時の対応や備えを学ぶ、防災 教育のDVDを鑑賞しました。子ども達は、真剣 な面持ちで鑑賞し、「この火災報知器、家にある!」などと、防火安全の知識をしっかりと学ぶ 事ができました。





お楽しみ BINGO 大会

3/18 卒業式の後に、お菓子の景品を狙ってビンゴ大会をしました!!大袋のお菓子をゲットした子は、とっても嬉しそうにおうちの人に見せていました。今回もみんな楽しんでくれて良かったです!

また"1年間お疲れ様"と"進級おめでとう"ということで、特別メニューのおやつを食べました!3月いっぱいで退所するお友達も一緒に食べることができてよかったです。







3月9日生まれ

ちょっと遅れて1月生まれのせらさ んと、にこさんのお誕生会をしました。 たくさんの質問の中で、

「来年進級して頑張りたいこと。」があ りました。

にこさんは「国語」をがんばりたい! せらさんは「理科」をがんばりたい! 目標に向かって頑張ってくたさい。









チョコスティックパンゼリー

3/26 玉川遠州流(ぎょくせんえんしゅうりゅう)の相田森玲(あいたしんれい)先生をお迎えし、塩井コミセンでお茶会をしました。

お茶(茶道)で一番大切なことや、茶室での歩き方・お茶の頂き方を子供たちに教えて下さいました。自分でたてたお茶とお菓子も頂きました。子供たちは「すごく楽しかった!」と言ってくれました。みんなでとてもいい体験が出来たと思います!

茶道体験をしてきました





